

22.12.2010 - 15:17 Uhr

BSI célèbre l'ouverture de son agence à Crans-Montana

Lugano (ots) -

-

- BSI invite la population et les touristes à la fête Feu & Lumière le 30 décembre à la Place Scandia de Crans-Montana à 17h30 organisée pour l'inauguration de sa nouvelle agence
- L'ouverture de cette nouvelle agence fait partie du plan de développement de BSI sur le marché suisse
- La direction est placée sous Alain Schoepf, qui est secondé par l'ancien directeur du Golf-Club Crans-sur-Sierre, Yvan Rion

BSI, l'une de plus anciennes banques de Suisse spécialisée dans la gestion de fortune, célébrera le 30 décembre l'inauguration officielle de son agence de Crans-Montana. L'ouverture de cette agence souligne l'engagement de BSI sur l'important marché de la Suisse Romande, où la banque compte aussi sur les succursales de Genève et Lausanne, et vise à répéter le model appliqué avec succès à St. Moritz, tout en établissant sa présence dans l'une de plus renommées destinations touristiques au monde.

L'agence de Crans-Montana est placée sous la direction de Alain Schoepf et se concentre surtout sur les conseils financiers et la gestion de fortune. «Mais nous offrirons également toute la palette de produits et services bancaires de BSI, y compris les crédits, surtout en ce qui concerne les hypothèques, le conseil en matière de placements, mais aussi dans les questions de planification financière», souligne Alain Schoepf.

Jusqu'ici, Alain Schoepf (41) occupa la fonction de Directeur de succursale au sein de l'ING Bank (Switzerland) LTD à Crans-Montana. Avant, il était actif, pendant plusieurs années, dans différentes positions auprès de la Société de Banque Suisse, de l'UBS et de Conseils.ch Gestion de Patrimoine. Dans son nouveau rôle en BSI, il est secondé par Yvan Rion (56), qui peut, lui aussi, passer en revue une carrière à grand succès auprès de la Société de Banque Suisse, de la Banque Raiffeisen, du Credit Suisse ainsi que chez ING Banque Bruxelles Lambert (Suisse) SA Genève. Les deux sont aussi bien enracinés localement: Alain Schoepf est le vice-président du Hockey Club Sierre, tandis que Yvan Rion était le directeur du légendaire Golf-Club Crans-sur-Sierre.

«BSI attache une grande importance dans l'offre de services et conseils financier personnalisés et croit dans l'amélioration continue du service proposé à la clientèle» dit Roberto Botta, membre de la Direction générale de BSI, promoteur du projet. «Les destinations d'une envergure mondiale comme Crans-Montana sont extrêmement intéressantes pour les affaires de banque privée. Cette agence et son team expert nous permettent d'être proches de nos clients et de leur offrir un service toujours plus adapté à leurs exigences», conclut Roberto Botta.

Le siège de la nouvelle agence BSI est très bien situé au coeur de Crans-Montana, à la Place Scandia, dans les anciens locaux de l'Association du tourisme. L'agence est ouverte du lundi au vendredi de 9.00 à 12.00 et de 14.00 à 17.00; samedi et dimanche sur rendez-vous.

Une fête d'ouverture spectaculaire

Pour célébrer sa nouvelle agence, BSI est ravie d'inviter tous les habitants et tous les touristes à la fête d'inauguration Feu & Lumière le jeudi 30 décembre, à la Place Scandia à Crans-Montana, à 17h30. Productions artistiques, musicales et feux d'artifice seront le cadre du début de la banque sur le Haut-Plateau. «Cette fête nous donne l'occasion de nous présenter dans une atmosphère chaleureuse et

décontractée en tant que nouveau «citoyen» de Crans-Montana» affirme Alain Schoepf.

Au Sujet de BSI

Fondée en 1873 à Lugano (Suisse), BSI SA est l'une des plus anciennes banques de Suisse aujourd'hui spécialisée dans la gestion de fortune privée. Depuis 1998, BSI est entièrement contrôlée par le Groupe Generali, l'une des premières compagnies d'assurance et financières du monde. BSI met un point d'honneur à tisser et à entretenir des relations personnelles durables avec ses clients et à leur offrir parallèlement une gestion globale par le biais de produits efficaces et de premier ordre. Elle est présente sur les principaux marchés financiers internationaux en Europe, en Amérique latine, au Moyen-Orient et en Asie. www.bsibank.com

Contact:

Valeria Montesoro
Head of Media Relations BSI
Tél.: +41/58/809'39'73
Fax: +41/58/809'40'50
E-Mail: valeria.montesoro@bsibank.com
Internet: www.bsibank.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000822/100616562> abgerufen werden.